Vizemeister mit sehr guten Perspektiven

TENNIS TC Meinhard: U15 unterliegt nur späterem Titelträger

Grebendorf – Viel zu holen gab es in der soeben abgelaufenen Tennis-Freiluftsaison für die Vereine aus dem Altkreis Eschwege nicht. Der Titel der Herren des SC Niederhone ragt heraus, dann fällt aber gleich der Blick auf die U15 vom TC Meinhard, die in der Kreisliga A auf Platz zwei die Ziellinie passierte.

Das Quartett mit Lia Liesenfeld, Phil Gries, Zoe Kammerer und Jonas Gonnermann musste sich nur dem Meister Hersfeld/Niederaula I geschlagen geben. Die Partie musste auswärts ausgetragen werden und stand letztlich unter keinem guten Stern. Einerseits mussten sich die in der Setzliste an Platz eins und zwei aufgestellten Lia Liesenfeld und Phil Gries an diesem Tag der starken Konkurrenz geschlagen geben, was allerdings Zoe Kammerer und Jonas Gonnermann wieder ausgleichen konnten. Und andererseits setzte der Regen ein, der den Umzug in die Halle erforderte, wo die vier Meinharder der fehlenden Erfahrung auf dem "Teppich" Tribut zollen und beide Doppel abgeben mussten. Ansonsten gab sich das Team keine Blöße, die weiteren vier Partien gegen Eschwege wurden (5:1), Bebra/Ronshausen/Breitenbach (6:0), Hersfeld/Niederaula II (6:0) und in Rotenburg (4:2) gewonnen.

Der Blick in die Zukunft sieht einerseits allerdings nicht ganz so positiv aus. Weil Zoe Kammerer mit ihren Eltern nach Dänemark auswandert, wird das Quartett gesprengt. Aber das verbleibende Trio, das ohnehin schon oft erfolgreich in der U18 ausgeholfen hat, wird in diese Klasse komplett und mit hervorragenden Perspektiven aufsteigen.

Abschlusstabelle: 1. Hersfeld/ Niederaula I 10:0 Punkte/24:6 Matchpunkte/51:12 Sätze; 2. TC Meinhard 8:2/23:7/48:20; 3. Hersfeld/Niederaula II 6:4/ 15:15/32:31; 4. Rotenburg 3:7/ 13:17/28:35; 5. TC Eschwege 3:7/12:18/25:37; 6. Bebra/ Ronshausen/Breitenbach 0:10/3:27/6:55.

■ Jugend-Tenniscamp

Auch zum Abschluss dieser Freiluftsaison hat Jugendwart Stefan Gerhard wieder ein Camp für den TCM-Nachwuchs angeboten, das zwei Tage lang zwölf junge Leute auf die Sandplätze in Grebendorf lockte. Die Trainingseinheiten steigerten sich nach dem Frühstück in den einstündigen Bereich "Laufen und Stretching", ehe, unterbrochen von der Mittagspause, bis 17 Uhr individuelles Tennistraining mit Ballmaschine, Vor- und Rückhandsowie Aufschlagübungen auf dem Programm standen.

Auch die Vitamine in Form von Obst durften ebenso nicht fehlen wie abendlicher Grillspaß. Und ein Teil der Jugendlichen blieb auch über Nacht im Clubhaus. Pressesprecher Christian Hahn fand viel Lob für das Wochenende und nutzte das Forum, um sich bei allen Helfern zu bedanken, die an der Seite von Stefan Gerhard, Ralf Wiesmann, Michael Suckow, Inge und Werner Eselgrimm sowie Ira Gries standen.



Die TC-Meinhard-U15: (von links) Jonas Gonnermann, Phil Gries, Lia Liesenfeld und Zoe Kammerer.